



André Marie Mbida a été honoré lors du 44e anniversaire de son décès à EfoK. Mgr Léopold Sosthène Bayemi, évêque du diocèse d'Obala, a présidé une messe en la paroisse saint Anne, marquant ainsi cet événement important pour la nation camerounaise.

Né en 1917 à Endinding, André-Marie Mbida a laissé son empreinte dans l'histoire politique du Cameroun en tant que premier Premier ministre du pays. Son engagement dans la lutte pour l'indépendance et son parcours politique ont marqué son passage au pouvoir, et sa contribution à l'histoire du Cameroun ne doit pas être oubliée.

La célébration de cette messe à EfoK vient donc rappeler l'importance de cet homme d'État et de son héritage politique pour le pays. Les membres de sa famille et de la communauté locale se sont réunis pour rendre hommage à un homme qui a consacré sa vie à servir son pays et son peuple.

Cette commémoration s'inscrit dans une série d'activités visant à rendre justice à la mémoire d'André-Marie Mbida et à rétablir la reconnaissance de son rôle dans l'histoire du Cameroun. Son engagement, sa détermination et sa vision politique restent un exemple pour les générations futures et méritent d'être célébrés.

En ce 44e anniversaire de sa disparition, la mémoire d'André-Marie Mbida continue de vivre à travers ceux qui reconnaissent son importance et son influence dans l'histoire politique du Cameroun. Ce rassemblement à EfoK est une occasion de se souvenir et de rendre hommage à un homme qui a marqué son époque et laissé un héritage durable pour son pays.

André-Marie Mbida, né le 1er janvier 1917 à Endinding (Cameroun) et mort le 2 mai 1980 à Paris (France), était un homme d'État camerounais. Il a été le premier Premier ministre du Cameroun autonome français du 12 mai 1957 au 16 février 1958 et le premier prisonnier politique du Cameroun indépendant, du 29 juin 1962 au 29 juin 1965.